

## CLARIFICACION SOBRE LA FEDERACION GALACTICA - GOSIA

Published 21 December 2023 by Agencia Cósmica, Gosia

Gosia: Una aclaracion referente a las preocupaciones de algunos sobre la posible guerra con la Federacion:

Aunque se ha dicho en el ultimo directo con Athena Swaruu que Taygeta esta preparada para cualquier enfrentamiento, Athena tambien claramente indico que no cree que pasara. La Federacion como tal no es una organizacion belica y no tiene intenciones de entrar en guerras.

Cuando Athena dice que estarian listos si algo pasara, se refiere a los elementos mas oscuros dentro de la Federacion (que si los deben haber pero no se sabe quienes son exactamente) y no a la Federacion en general. Y lo dice porque esa fue la pregunta del directo y, como sabeis, en los directos hay que responder rapido y sin mucho contexto, lo que a veces se presta a misinterpretaciones.

Que no les gusta a algunos miembros de la Federacion, los escondidos, lo que hacen o dicen nuestras amigas/amigos de Toleka, si obviamente, pero en general los niveles mas abiertos de la Federacion no son de inclinacion militar y en su gran parte son benevolentes. Permisivos o hasta demasiado? Si, pero en general son positivos. Eso es algo que siempre recalco cuando veo a la gente formando opiniones contra la Federacion como si fuera toda hecha de las mismas personas y mismas intenciones. NO LO ES. Es una organizacion muy compleja que, en palabras de Athena ayer, "ya en conjunto se hace una masa complicada". Pero, en sus principios fundamentales, no creo que la Federacion sea manevola.

Dicho eso, no significa que no hay sospechas graves, y mas que sospechas, de los elementos mas oscuros presentes dentro de la Federacion, y nosotros igual como Mari los estamos exponiendo ya por un tiempo. No querer verlo o investigarlo, como creo que se niega a hacer el "nivel bonito" de la Federacion, da mucho que pensar. Hay que seguir exponiendo lo que no parece bien! Y si, la gran parte de la Federacion son positivos pero si dicen serlo, que se quiten tunicas blancas y se pongan un par de pantalones bien puestos porque no estan solos. Hay otros entre sus rangos, ya no tan positivos. Hay muchissimas indicaciones que algo no va del todo bien aqui con el manejo de la Tierra y tanto los Urmah como Taygeta estan listos enfrentarse a ello, en caso de que algo mas critico surja. A eso y a ese contexto se referia Athena cuando dijo que estarian listos, hablando del contexto más hipotético.

Pero no habra guerra como tal con la Federacion en el espacio, ningun lado ve eso como algo posible. Si, los Urmah estan siempre preparados para cualquier cosa, pero ellos son asi, nacieron preparados, como dijo Tina. Y como tambien agregó hoy:

Swaruu X (Athena): Es que es verdad que estamos preparadas para defendernos, pero en una situación hipotética de conflicto, pero no es como que eso va a suceder. Porque es verdad que los Arcturianos, los Sirianos, los Andromedanos, los Antarianos jamás agredirían de esa manera, por mencionar algunos. No son razas belicosas. Y la verdad es que no se ve ningún conflicto. Hablabamos de estar preparadas para cualquier cosa, como siempre lo hemos estado, y no me refería a

que hubiera amenaza de algún tipo de conflicto armado con la Federación, ya que sabemos que son un grupo complejo y no debemos generalizar ni pensar que razas positivas se prestarían a semejante cosa.

Gosia: Aclarado esta. Aunque aun quedan preguntas a responder como cortes de Internet, destruccion de los servidores, corte de los fondos, amenazas, y mas acciones contra Taygeteanos. Quien lo provoka y porque? Vamos a ponernos esos pantalones de una vez, partes de la Federacion amorosas? Sabeis algo que no sepamos? O simplemente preferis mirar el otro lado? Que es lo que realmente ocurre alli y con la Tierra?